

ENSAYO

Unidad III

FASES PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA GESTIÓN COMUNITARIA

MATERIA: ESTRATEGIAS DE TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

LIC: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

DOCENTE Lic. LIKZA HALLY ROBLERO

ALUMNO: ERVIN YUBDIEL VELAZQUEZ CORDOVA

Fecha 7_06- 2020

INTRODUCCIÓN

En esta unidad aprenderemos , viéndolo de un punto profesional que como trabajadores sociales llevando a las comunidades un plan, como realizar un proyecto y que hacer para que ese proyecto se convierta en un echo pero para ello se requerirá de medios que nos ayudaran para la realización de tal proyecto en caso de nosotros como trabajadores sociales seriamos como los mediadores que estarían al pendiente de que dichos hechos sean eficaz, determinar objetivamente las bondades en la aplicación del proyecto, a la vez que se visualizan los supuestos letales, así como los supuestos de éxito, durante la implementación del proyecto.

FASE DE RECONOCIMIENTO SOCIODEMOGRÁFICO:

En esta fase más que nada es conocer de dicho lugar para poder entrar en confianza se podría decir así hacer más fácil el hecho de llegar a acuerdos, (Ing. Edwin Joao Merchán Carreño 28 abril, 2011) Es el conjunto de actividades orientadas a la investigación integral de la institución desde el punto de vista de conocimiento y definición de problemas susceptibles de sistematizarse; como les decía es como forma de búsqueda de problemas sociales que tiene la comunidad seleccionada.

Fase de diagnóstico; es el primer paso para iniciar la planificación del proyecto, sus actividades, indicadores y metas futuras así como también atender con precisión cada propuesta echa a realizarse.

Fase de planificación; (Mauricio Cacciavillani noviembre 19, 2018) Es la presentación de los resultados obtenidos durante el desarrollo e implementación. Gracias a esto, es posible compartir ideas y discutir lo aprendido, en mi concepto es vital tener este paso porque para realizar algo siempre se tiene que planear antes esto contribuye a un buen manejo del proyecto.

Fase de gestión acompañada; Una tarea que compete a los profesionales que a acompañan el proceso de gestión está relacionada con la apropiación que logren instaurar en la comunidad frente a la gestión que se adelanta.

Fase de sistematización; Durante esta fase se operativita la estrategia de investigación y evaluación; constituye uno de los aspectos primordiales en el ejercicio de la gestión comunitaria, como cada fase es importante así también esta lo catalizamos como un buen punto por lo que de esto deriva una buena investigación.

Perspectiva pedagógica y metodología de la gestión comunitaria; más que nada es para que las personas indaguen den su opinión con el profesional y con lo que hay en su alrededor el sujeto debe de estar en completa confianza.

CONCLUSIÓN

En mi opinión final cada elemento mencionado es de vital importancia ya que es necesario que cada punto se lleve a cabo para garantizar el buen uso de cada instrucción que se nos otorga y como profesionales de la sociedad, cabe recalcar que si se lleva a cabo de manera eficaz estaríamos siguiendo de manera correcta como realizar un proyecto así también estaríamos interactuando con la sociedad tanto como ellos aprenderían de nosotros como nosotros de ellos. Cada proyecto como tal nos muestra un entorno social diferente a lo que estamos acostumbrados a ver.

Bibliografía

<https://docenciauniversitariaunesum.wordpress.com/2011/04/28/>

<https://blog.comparasoftware.com/cuales-son-las-fases-de-un-proyecto>